

SAINT-MARTIN L'agrandissement de la cabane des Becs de Bosson a été inauguré hier. 750 000 francs pour répondre à l'attente de la clientèle.

La cabane prend du volume



La cabane des Becs de Bosson s'est agrandie d'un tiers de son volume initial. La partie nouvelle est reconnaissable à son bleu plus clair et à ses baies vitrées. LE NOUVELLISTE

PASCAL FAUCHÈRE

C'était la fête hier aux Becs de Bosson. L'association en charge de la cabane a inauguré dans une simplicité toute montagnarde et conviviale l'agrandissement de son infrastructure. Démarrés à l'automne, les travaux se sont achevés récemment. Ils ont permis d'augmenter d'un tiers le volume du bâtiment. «La cabane dispose désormais d'un standard de confort plus en phase avec sa clientèle», se réjouit le président de l'association Patrice Gaspoz. «Nous avons affaire à des randonneurs tous publics et à de plus en plus de familles.»

Des améliorations tous azimuts

Alors que les hôtes devaient auparavant sortir de la cabane pour assouvir leurs besoins naturels, ils bénéficient désormais des sanitaires à l'intérieur: WC, lavabos et même une douche. La gestion de l'eau, toujours problématique en montagne, a également été revue. L'édifice dispose aujourd'hui d'un local hors gel et d'un réservoir de 8000 litres. Dans le domaine de l'énergie, la cabane a été mieux équipée. Des panneaux solaires thermiques sont venus compléter les photovoltaïques, l'éolienne et la génératrice. Ces divers appoints permettent d'avoir de l'eau même en hiver. Le nombre de lits n'a en revanche que légèrement augmenté, de 50 à 62. «Nous avons



L'abbé Vincent Lafargue a animé la messe d'inauguration et a procédé à la bénédiction de la partie nouvelle de la cabane. LE NOUVELLISTE



PATRICE GASPOZ PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION LA CABANE DES BECS DE BOSSON

«La cabane dispose désormais d'un standard de confort plus en phase avec sa clientèle.»

souhaité mettre à disposition des modules plus petits et plus conviviaux», explique Patrice Gaspoz. De trois, le nombre de dortoirs est ainsi passé à sept, avec des répartitions de quatre à seize couchettes. L'espace détente a été lui aussi agrandi. Avec, en prime, un réfectoire panoramique du plus bel effet. «Au travers des

baies vitrées, ce ne sont pas moins de 24 «4000» que l'on peut admirer», s'enthousiasme le président de l'association.

Les gardiens n'ont pas été oubliés puisqu'ils bénéficient de quelques améliorations dont une douche bienvenue. Internet et un réseau wifi sont également disponibles. Ces divers aména-

gements qui ont augmenté la surface de quelque 60 mètres carrés habitables ont coûté environ 750 000 francs.

«L'exploitation peut se faire de manière plus rationnelle et plus respectueuse de l'environnement», a indiqué pour sa part Louis Moix. Le président de la commune de Saint-Martin a encore rappelé que si la cabane n'est pas située au départ de grandes courses en montagne, elle se trouve à l'intersection de nombreuses randonnées autour des Becs de Bosson. Tant du val d'Hérens que d'Anniviers ou du vallon de Réchy. A preuve, l'intérêt de la commune d'Anniviers et des Remontées mécaniques de Grimentz qui portent un soin particulier à la qualité des randonnées hivernales en direction des Becs.

Des investissements payants

Et ces investissements semblent payer. Alors que la cabane compte sur environ 2000 nuitées par an, elle en a enregistré 1000 pour le seul mois de juillet. «Nous n'avons jamais autant bien travaillé que ce mois», se réjouit la gardienne Annick Rey Conus qui en est à sa quatrième saison. Effet de nouveauté? Evolution durable? La tendance sera à confirmer ces prochaines années. Une chose est sûre: l'attente des gens en matière de confort est toujours plus grande, même à 2985 mètres d'altitude. ●